

POLIDEPORTIVO

El Juanfersa Comunicalia y el Grupo coincidirán en casa en la jornada sexta**BALONMANO**

:: **J. L. C.** El Juanfersa Comunicalia y el Grupo solo coincidirán como locales a lo largo de la temporada en la jornada sexta de la División de Honor Plata, que se jugará el sábado 17 de octubre. Ambos clubes solicitaron un número en la Federación Española para no jugar al

mismo tiempo en sus respectivas canchas, pero el Palma del Río pidió recientemente al club joveñista el cambio de orden de los partidos al estar en obras el pabellón del equipo andaluz. En la citada fecha se jugarán los encuentros Juanfersa Comunicalia-Palma del Río y Grupo Covadonga-MMT Zamora. Sin duda, Gijón reunirá ese tercer sábado de octubre a cuatro de los equipos más potentes de la categoría de plata, que aspiran a jugar por el ascenso.

El Unión Financiera cierra la pretemporada contra el Breogán**BALONCESTO**

:: **R. D.** El Unión Financiera Baloncesto Oviedo cerrará la pretemporada el sábado en Pumarín (18 horas) ante el Breogán, uno de los grandes de la LEB Oro. Para los abonados, la entrada es gratuita y, para el público en general, los aficionados que lo deseen podrán comprar su localidad a lo largo de la semana en la oficina del club situada en la calle de Palmira Villa, número 5.

El XVIII Trofeo Villa de Gijón, en Mata-Jove y La Algodonera**HOCKEY SOBRE PATINES**

:: **R. D.** El XVIII Trofeo Villa de Gijón de hockey sobre patines se disputará el fin de semana en el pabellón de Mata-Jove y la pista de La Algodonera. Participarán en las categorías sénior, juvenil A y B, infantil A y B, alevín A y B y prebenjamín, masculinas y femeninas, los equipos del Hostelcur, Borbolla, Escola Lubiens y Aurrerá.

Asturias organizará la fase inicial de la Copa Regiones UEFA**FUTBOL**

:: **R. D.** Asturias, dentro de los actos conmemorativos del centenario de la Territorial, organizará, del 4 al 6 de diciembre próximos, la fase inicial de la X Copa de las Regiones UEFA. Se enfrentará a Madrid y Melilla. Y en los Nacionales sub 16 y sub 18, que se jugarán en La Rioja del 27 al 29 de diciembre, el Principado tendrá como rivales a La Rioja y Baleares.



Equipos del Mavi y BMG posan en su último ensayo antes de iniciar la temporada. Arriba, de izquierda a derecha, Laura, Estefanía, Carlota, Ione, Alba, Patricia Martínez, Natalia Martínez, Oliveros, Cris Pevida, Viky, Alba Noriega, Vanessa Lozano, Noelia, Nuria, Merche Fernández, Fany Monros. Y, abajo, Miriam Cortina, Andrea Carbajal, Itziar, Aida, Marta, Lucía, Yael, Marga Salgado, Carla y Marizza Faria. :: **DAHI MORA**

El Mavi NT y el BMG miran alto

BALONMANO FEMENINO

Las fabriles, que aspiran al ascenso por cuarta vez, y su eterno rival, que acarició la liguita los últimos años, inician la temporada el sábado

:: JOSÉ LUIS CALLEJA

GIJÓN. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada y el Balonmano Gijón (BMG) son favoritos en el grupo I de la División de Honor Plata femenina para ocupar las dos primeras pla-

zas que dan derecho a jugar la fase de ascenso.

Sin duda, el conjunto fabril, que inicia la Liga el sábado en Palencia, vuelve a ser el principal candidato para subir. Lo hará por cuarta temporada consecutiva y parece que esta vez puede ser la definitiva porque los refuerzos son de auténtico lujo. La batuta del equipo correrá a cargo de la paraguaya Marizza Faria, que sustituye a Lidia Jiménez. Se trata de una central de gran solvencia y con experiencia en los mejores equipos de la División de Honor. Entre otros, el Sagunto y Elche. A ella se une la meta Merche Fernández, proceden-

te del equipo de La Salud y que también tiene experiencia en la máxima categoría. De los fichajes llama la atención el de Susana Celorio, de 35 años. Jugó en la élite hace más de una década después de ascender con el desaparecido Deportivo Gijón para luego recalcar en el Cleba León. Regresa en gran forma tras mantenerse en buena condición física al practicar atletismo.

La plantilla, con las bajas de Yadira y María Oliveros, se completa con Fany Ruiz, portera; Vanessa Lozano, Fany Monros y Milki, laterales; Alejandra Argüelles, central; Marga Salgado, Cris Pevida, Nuria Vegas y Noe-

lia Rodríguez, extremos, y Carla Gómez, Alba Noriega y Ailén, pivote.

El técnico Diego Lafuente, que esta temporada contará con la valiosa ayuda de un buen conocedor del balonmano femenino como Luis Magallanes, asegura que, pese a que es ya el cuarto intento, «mis jugadoras no están presionadas para subir, pues hubo clubes como el Málaga que tardó siete temporadas en hacerlo y otros como el Castellón y La Rioja siguen intentándolo». Sin embargo, admite que su equipo «es favorito junto con el Balonmano Gijón y Lanzarote para ocupar la zona alta de la tabla», siendo las dos primeras posicio-

nes las que dan derecho a jugar por el ascenso, aunque, a su juicio, lo importante «es llegar bien a mayo, que es cuando nos jugamos todo».

Por su parte, el Balonmano Gijón, que recibe el sábado al Lanzarote, también cuenta para ocupar las posiciones de privilegio en la Liga regular. Hace cinco campañas estuvo en la élite y en las cuatro últimas se quedó a las puertas de disputar la fase de ascenso. Con un equipo canterano se presenta una vez más. Pero en esta ocasión perdió potencial con la marcha de Pitu, que fichó por el Oviedo de la División de Honor. Se incorporó a la portería María Oliveros, que regresó al club tras varias temporadas en el Mavi, y la primera línea Alba Díez 'Pocho', que procede del Cleba. Sin embargo, Yadira no aceptó la propuesta del club gijonés, que ahora preside Chema Gutiérrez.

Nueva etapa

En este sentido, el BMG inicia una nueva etapa al no estar ya en la directiva Javier Llorente ni Justo Bermúdez, el presidente con el que vivió la gloria de cinco campañas consecutivas en la División de Honor, además de Armando Cortina, uno de sus fundadores.

La columna vertebral la formarán de nuevo las hermanas Patricia y Natalia Martínez, internacionales junior, junto con la primera línea Lupi, sin olvidar a Miriam Cortina, internacional juvenil y una de las más firmes promesas del balonmano asturiano.

La plantilla se completa con Ione y Alba, porteras; Estefanía y Andrea Carbajal, laterales; Marta, Itziar, Yael, Carlota y la juvenil Laura Rivas, extremos, y Aida, pivote.

Manolo Díaz, entrenador del BMG, cree que «el equipo es excesivamente joven, pero por esta condición aspira a todo».

Mischa Zverev sorprende a Carreño en el Open Moselle

TENIS**:: J. L. C.**

GIJÓN. Pablo Carreño no ha tenido demasiada suerte en estos últimos torneos del año. Prueba de ello es que tanto en el Challenge de Sevilla, del que fue campeón el año pasado y fue segundo en el presente, y en el Challenge de Szczecin (Polonia), en que cayó a las puertas

de las semifinales, no alcanzó los objetivos que tenía marcados.

El jugador gijonés tenía muchas ilusiones puestas en el Open de Moselle, que se disputa en la ciudad francesa de Metz, pero todo se vino abajo al perder ayer con el jugador alemán Mischa Zverev, por 2-6, 7-6 y 1-6. El raqueta formado en la escuela del Grupo no estuvo a su nivel habitual y cayó contra un juga-

dor ante el que en teoría debería haber ganado. Tras un primer set de desconcierto, Carreño se repuso en el segundo, que ganó (7-6), pero en el tercero no encontró su sitio en la pista en ningún momento.

El jugador asturiano reconocía ayer a EL COMERCIO que «en realidad no fue mi día» en el partido que ayer disputó en Metz.

Ahora, Carreño tendrá tres semanas de descanso antes de regresar a las pistas en Estocolmo para luego cerrar el año en Valencia y París. El gijonés intensificará su preparación con vistas a conseguir el mayor número de puntos para mejorar su ranking.

El Memorial Lueje discurre el domingo por Siero y Gijón

MONTAÑISMO**:: J. L. C.**

GIJÓN. El Grupo de Montaña Ensidesa-Gijón, junto con las federaciones nacional y territorial, organiza este domingo la XXXIV Marcha Regional de Montañeros Veteranos-Memorial José Ramón Lueje.

La ruta, en la que podrán participar todos las personas mayores

de 45 años que estén en posesión de la licencia federativa de montaña, se iniciará a las 9.45 horas en la iglesia de la aldea sierenza de La Collá, para seguir por un sendero hasta el caserío de Ceñal y luego a la quintana de El Pevidal.

Después se encará el Pico Fariu para bajar al área recreativa de la Loma de Siero. El trayecto, que tiene una duración de unas 4 horas, discurrirá después por el Monte de Cirna y Monte de Deva y terminará en El Curbiellu, donde está ubicado el restaurante el Pinal, en el que hay programada una comida con la correspondiente entrega de premios.